
   

GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

P.G. 
                                                                                                                                       
                                                                                                                                    Ferrara, lì 12/10/2023

                                         
                                                                                                                                  

                                                                                                    Al Sig. Sindaco
                                                                                                    Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza sul ponte tra Sabbioncello San Vittore e Denore

PREMESSO CHE

Il ponte che attraversa il Po di Volano e collega le due frazioni di Sabbioncello San Vittore e Denore è 
stato di recente oggetto di lavori di ristrutturazione. I lavori che hanno interessato l’infrastruttura sono 
durati più di un anno, per la precisione dal 17 luglio 2022 al 6 ottobre 2023.

Durante tutto questo tempo la circolazione è stata interrotta, creando molti disagi ai residenti delle due 
frazioni e a chi quotidianamente percorreva l’infrastruttura.

CONSIDERATO CHE

Dopo pochi giorni dall’inaugurazione e dall’apertura del ponte, molti residenti hanno lamentato un 
mancato intervento di ristrutturazione al di sotto dell’infrastruttura, infatti, ad oggi, sono presenti ancora 
delle criticità. Nella muratura inferiore al ponte e sui piloni è possibile notare la presenza di numerosi 
ferri scoperti e arrugginiti, nonchè delle crepe/fessure considerevoli.

Alla luce del tempo impiegato per ultimare i lavori non si comprende come non si sia provveduto a 
realizzare un completo intervento sanatorio dell’opera.

Alle criticità esposte vengono allegate delle foto per testimoniare lo stato dell’arte del ponte.

TEMUTO CHE

Un nuovo intervento possa arrecare ulteriori disagi agli abitanti, già provati dai numerosi chilometri 
percorsi in questi 15 mesi di chiusura della circolazione.
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SI CHIEDE AL SIG. SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE

Come sia possibile che dopo pochi giorni dall’inaugurazione e dopo tutto il tempo impiegato siano ancora 
presenti queste criticità.

Se non sia il caso di fare un sopralluogo con tecnici strutturali per verificare la solidità al di sotto  
dell’opera menzionata.

Se non si ritenga di intervenire per sanare le mancanze segnalate indicando modalità e tempistiche, senza 
creare disagio alla circolazione.

Si chiede risposta scritta.

                                                                                                              Il Consigliere comunale PD
                                                                                                                               Elia Cusinato

                                                                                             


